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Визит

9 января в нашем районе 
с рабочим визитом побы-
вал депутат Мажилиса Пар-
ламента республики, член 
фракции партии «AMANAT» 
А. П. Рау.

В рамках визита мажи-
лисмен посетил АО «Коста-
найские минералы», где встре-
тился с белазистами предпри-
ятия, районную больницу, где 
ознакомился с перспективами 
развития медицинского учреж-
дения, провел  прием граждан 
в общественной приемной 
районного филиала партии 
«AMANAT», встретился с депу-
татами районного маслихата, 
активом района, руководителя-
ми НПО, лидерами обществен-
ного мнения.

В результате встреч запла-
нированы запросы в ряд мини-
стерств республики.  

В частности, по реализа-
ции инвестиционного проекта 
установки газопоршневого 
генератора на теплоцентре и 
нормативной численности ГКП 

«Житикаракоммунэнерго», 
повышению заработной платы 
директорам и бухгалтерам 
средних школ, организации 
отдельного санатория для де-
тей-аутистов, об установке эко-
логического поста в г. Жити-
каре, о проведении экологиче-
ской экспертизы деятельности 
промышленных предприятий в 
районе, по приданию районной 
больнице статуса межрегио-
нального медицинского учреж-
дения, капитальному ремонту 
районного дворца культуры, 
разработке месторождения в 
селе Пригородное.

Владимир Ющенко, член ОО 
«Кеңес аксакалов»:

- Состояние здоровья насе-
ления района вызывает острую 
тревогу. Мы обратились в соот-
ветствующие органы, собрали 
подтвержденные сведения по 
данной проблеме. Установле-
но, что в нашем регионе самая 
маленькая продолжительность 
жизни по области, наблюдает-
ся рост онкологических заболе-

ваний, в том числе появились 
случаи детской смертности. 

Мы просили Министерство 
здравоохранения назначить 
комплексную экологическую 
экспертизу влияния деятель-
ности промышленных предпри-
ятий на здоровье населения. 
Министерство здравоохране-
ния дало ответ, что подобную 
экспертизу должна провести 
районная больница. 

Этот ответ нас не устроил, 
поэтому ОО «Кеңес акскалов» 
повторно обратилось к депута-
ту Мажилиса Парламента А. П. 
Рау с гражданской инициати-
вой по проведению комплекс-
ной экологической экспертизы,  
установке экологического  по-
ста в городе.

После визита высокого чи-
новника возник вопрос, почему 
наши депутаты предпочитают 
встречаться с узкой обще-
ственностью, а население не 
информируется о подобных ме-
роприятиях должным образом.

Тогжан ЖАМАНКУЛОВА.

На деле пока растут 
только штрафы

ЗАГС-инфо
*С 6 по 12 января в Жи-

тикаре зарегистрирова-
ли брак две пары, из них 
одна торжественно. Самой 
молодой невесте – 19 лет, 
молодому жениху – 26 лет, 

возрастной невесте – 61 год, 
возрастному жениху – 73 
года. 

*Разводов на прошлой не-
деле не зарегистрировано. 

* З а р е г и с т р и р о в а н о 
рождение трех малышей: 
мальчик по имени Мирон и 
две девочки Айлана и Меди-

на. Молодой маме – 19 лет, 
молодому папе – 23 года, 
зрелой маме – 44 года, 
зрелому отцу – 40 лет.

*Умерло на прошлой 
неделе четыре человека: 
двое мужчин в возрасте 56 
и 89 лет и столько же жен-
щин 74 и 80 лет.  

Стоимость подписки для физических лиц на полугодие - 1700 тенге, на год - 3400 тенге. Для пенсионеров, студентов, безработных на полуго-
дие - 1500 тенге, на год - 3000 тенге. Для юридических лиц на полугодие - 6000 тенге, на год - 12000 тенге.  Подписаться можно в редакции 
газеты «Авангард» по адресу 6-62, у наших почтальонов, в отделениях «Казпоч ты» в дни выдачи пенсий, у общественных распространителей. 

Все справки по телефону 2-38-56. Спасибо нашим преданным читателям, оставайтесь с нами!!!   Ваша поддержка нам очень важна!

Продолжается ПодПиска на ГаЗетУ «аВанГард» на 2025 Год 

Народное мнение

В субботу уже как пост-
фактум узнал, что в Житика-
ру приезжал вице-спикер, де-
путат мажилиса Парламента 
А. П. Рау, побывал в подраз-
делениях АО «Костанайские 
минералы», затем в акимате 
встретился с активом Жити-
кары. 

Говорят, были только пригла-
шенные, чужих, то есть простой 
народ уведомить о месте встре-
чи и времени, конечно, забыли.

Можно было организовать 
встречу не в акимате, а во 
Дворце культуры в большом 
зале, куда пригласить всех 
желающих. Думаю у народа 
было бы, что спросить у пар-
ламентария. 

Лично я бы при встрече 
нашему уважаемому депутату 
задал бы вопрос следующего 
характера, почему депутаты 
законными мерами не умерят 
аппетит монополистов, в осо-
бенности поставщиков элек-
троэнергии, которые постоянно 
повышают цены, ведь ни для 
кого не секрет какая цепочка 

нахлебников там сидит. 
Сколько можно без зазрения 

совести лезть в карман потре-
бителей и решать проблемы за 
счет простого народа? Когда 
наши парламентарии дадут 
по «рукам» хапугам, которые 
наживаются на обнищавшем 
населении? 

Все знают, сколько зараба-
тывают топ-менеджеры ква-
зигосударственных компаний, 
нам такие деньги и не снились. 
Ведь за счет повышения энер-
гоносителей цены растут бук-
вально на все. Предвижу ответ, 
что у нас рыночная экономика. 
Тогда зачем нам нужны прави-
тельство и вся госструктура, 
которая только и делает, что 
мониторит.

Ведь Президент недавно 
поставил четкую задачу перед 
правительством поднять эконо-
мику страны и благосостояние 
народа, но на деле пока растут 
только суммы штрафов и их 
количество.

Н. М. СТЕПКИН.


